Las nuevas tecnologías y el desarrollo centraron el encuentro con el alcalde

El Consejero de Presidencia visitó Miguelturra

El consejero de la Presidencia del Gobierno regional, Isidro Hemández Perlines, se desplazó a Miguelturra para conocer "in situ" los proyectos presentados previamente por el Alcalde en distintas instancias del Gobierno Regional, tanto al Vicepresidente del gobierno autónomo, como a los consejeros de Industria y Obras Públicas. Estos proyectos giran en torno a las nuevas tecnologías y tienen como objeto principal el de poner a nuestro pueblo a la vanguardia del desarrollo, y en los que está trabajando desde hace meses el Ayuntamiento.

También la Diputación Provincial y la Cámara de Comercio de Ciudad Real, han tenido conocimiento de estos proyectos mediante entrevistas mantenidas con los responsables municipales.

En declaraciones a Lanza, Perlines afirmó que la impresión global del Ejecutivo castellano-manchego acerca de este plan es "muy buena"; es más, según el consejero el Gobierno Regional va a priorizar para "Castilla-La Mancha, sus pueblos y ciudades, proyectos de esta naturaleza"...

Perlines recibió todo tipo de detalles de los primeros estudios por parte del alcalde, Román Rivero, en el transcurso de una reunión en la que también estuvo presente el delegado del Gobierno Regional en Ciudad Real, Santiago Moreno.

Según Perlines, las nuevas tecnologías y el desarrollo centraron la reunión, celebrada en el Ayuntamiento de Miguelturra.

También se analizaron los mecanismos para que el desarrollo urbanístico de Miguelturra favorezca la creación de nuevas empresas.



El Alcalde muestra al consejero diferentes proyectos para Miguelturra

El alcalde de la localidad guatemalteca de Dolores visitó Miguelturra

La Corporación Municipal de Miguelturra recibió el lunes, 10 de junio, al alcalde de la través de los propios concejales, la organización en materias como cultura, desarrollo urbanístico, bienestar social, educación, propio alcalde, a soportar "situaciones de extrema pobreza", con mención especial a lo poco avanzadas que se encuentran

Momento de la recepción oficial por parte de la Corporación Municipal

localidad guatemalteca de Dolores, Cristóbal Amoldo Calderón, que estuvo cinco días de visita en la localidad, en el salón de plenos, con la finalidad de facilitar el conocimiento entre los concejales y el alcalde Cristóbal Amoldo.

El objetivo fundamental de la visita fue el poder hermanarse con algunas localidades españolas y descubrir en profundidad el modelo de administración y gestión de los Ayuntamientos en nuestro país (son 13 los alcaldes de municipios de la comarca de Petén distribuidos durante estos días en distintas localidades) y para ello Cristóbal Arnoldo pretendió conocer, a

deportes, servicios municipales, etc.

Cristóbal Amoldo tras expresar lo feliz que se encontraba por su visita a España, "lo que para mí es un sueño" manifestó, expuso a la Corporación miguelturreña la situación en la que se vive en el municipio de Dolores, situado en la comarca de Petén (comarca que viene a conformar el 50% de la extensión total de Guatemala). Con una población de más de 60.000 habitantes ocupa una extensión de 3.050 km2. El principal problema de la localidad es el estado de escaso desarrollo en el que se halla y la superpoblación, lo cual le lleva, en palabras del las vías de comunicación con otras localidades y a la dificultad en la canalización de agua potable para el abastecimiento de la población.

de la población.

El alcalde de Dolores se mostró "sorprendido y honrado por la gran acogida" que se le ha brindado en Miguelturra y por la "hospitalidad" que ha encontrado durante sus cinco días de estancia, que calificó como muy provechosa "pues seguro que me llevo nuevas ideas y modelos para el bien de mi municipio". Además también visitó los puntos más interesantes de nuestro municipio y compartió diferentes momentos con colectivos

El Obispo de Ciudad Real y el delegado de Bienestar Social presidieron la inauguración

La residencia de ancianos cuenta con 20 nuevas plazas

El pasado 10 de junio tuvo lugar la inauguración de una nueva ala de la residencia de ancianos, en donde se han invertido setenta millones de pesetas. El alcalde, Román Rivero, y el delegado de Bienestar Social, Santiago Alonso, presidieron el acto inaugural en el que el obispo, Rafael Torija, bendijo las nuevas instalaciones, estando también presentes los sacerdotes de la Parroquia y otros miembros de la Corporación Municipal y personal de la propia residencia.

Con esta nueva ampliación, la residencia cuenta con veinte plazas más, lo que hace un total de 80, siendo ésta la primera que se realiza desde la inauguración del centro en agosTras la inauguración, D. Esau de Maria, director de la residencia, mostró las distintas dependencias, concluyendo el acto con un vino de honor.

La residencia tenía hasta el momento una ocupación plena, lo que ha motivo acometer esta obra, en la que la Junta de Comunidades ha aportado un total de 15 millones de pesetas, otros 9 millones han llegado de donaciones voluntarias y el resto de la venta de una parcela propiedad de la parroquia y de préstamos solicitados a distintas entidades financieras. Por otro lado, al igual que ocurría con las anteriores plazas, la mitad están concertadas con la Junta de Comunidades, con una importante ayuda económica anual,



Con la ampliación serán 80 plazas disponibles

to de 1993, habiéndose construido además de las citadas viviendas, que son individuales, un nuevo ascensor y una capilla. que garantiza la viabilidad económica de este servicio social prestado por la Parroquia.